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DESCONTENTO. El legislador reprobó que La Libertad Avan-
za apele a los resultados presidenciales para "socavar" la
calidad de vida de las clases con menores ingresos.

LA CÁMARA BAJA EN FOCO POR LA LEY DE BASES

Aldo Leiva: "La Ley Ómnibus salió
combi, y puede que termine en fitito"
El Diputado nacional chaqueño, entrevistado por EL LIBERTADOR, confirmó su oposición a las iniciativas
presidenciales, y advirtió de la presencia de un "Congreso paralelo" al recinto parlamentario. Adelantó que,
culminado el tratamiento habrá nuevas presentaciones judiciales y resaltó la necesidad de defender los
intereses de las provincias en el nuevo escenario político.
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¿Qué devolución recibió luego de
la votación en general?

-El ciudadano de nuestra región con-
vengamos que no acompañó masivamen-
te, como si ha ocurrido con otras provin-
cias, la propuesta de Milei. Perdimos la Go-
bernación, pero ganamos las Paso, las ge-
nerales, la segunda vuelta, habla a las claras
que cuando hacemos nuestros planteos de
defensas no estamos equivocados. Pero
desde el Gobierno nacional quieren avan-
zar diciendo que sacaron más del 50 por
ciento en segunda vuelta. Sin ninguna duda
arrancó con una enorme aceptación por la
expectativa que había generado, pero su
caída por parte de la consideración de la
gente es muy vertiginosa, y lo dicen los
medios afines al propio Gobierno. Yo creo
que esa situación se va a ir acrecentando
con el paso del tiempo. Todavía no han im-

pactado en la opinión de la gente las cues-
tiones vinculadas a las tarifas, de las clases
y el costo que va a tener todo en un mes.
Hay una serie de factores que van a caer
de lleno en la clase media y en las clases
más empobrecidas del país.

¿Cómo estima que será la votación
el martes?

-Creo que va a estar bastante dura la
cuestión. Hay un sector importante del ra-
dicalismo que tiene 34 diputados y la mitad
no está dispuesta a acompañar la delega-
ción de poderes, todas las cuestiones vin-
culadas a la cultura. Lo mismo ocurre con
los diputados socialistas, que son dos, pero
en números finitos, de esos 129 votos, si se
llevara a la práctica, no tienen los votos.
Como vengo diciendo, se envió una ley
ómnibus, ahora es una combi, y puede que
salga un fitito.

"Debe haber claridad en la defensa"Debe haber claridad en la defensa"Debe haber claridad en la defensa"Debe haber claridad en la defensa"Debe haber claridad en la defensa
a las provincias"a las provincias"a las provincias"a las provincias"a las provincias"

¿Qué opina de este nuevo escena-
rio con dos oposiciones, una "dura"
y otra "dialoguista"?

-La única oposición que hay hoy en
día es Unión por la Patria y los diputados
de izquierda. Los demás miran para otro
lado, cuando ha sido tan notorio que no-
sotros no hemos tenido nunca en nues-
tras bancas qué es lo que se iba a votar. El
secretario iba enumerando artículos como
jugando al bingo y no planteando temas
serios para el futuro del país, y los pseu-
dos opositores dialoguistas hacen discur-
sos, pero finalmente terminan diciendo
que es muy importante dar herramientas
y gobernabilidad al Presidente, cuando la
gobernabilidad la tiene que dar el Presi-
dente tomando medidas que favorezcan
al conjunto de la sociedad y no a un gru-
po reducido de poderosos, que están en
contra.

¿Cómo cree que será el diálogo en-
tre ambas "oposiciones"?

-En verdad, yo espero que haya una
posición mucho más clara por parte, fun-
damentalmente, de los interlocutores que
deberían tener más claridad a la hora de
defender los intereses de sus provincias. En
ese sentido, se está hablando mucho en es-

tos días y se escuchaba por lo bajo, que va
a ser muy importante que se pueda partici-
par del Impuesto Pais, que está generando
para la Nación ingresos extraordinarios y
eso ni por asomo llega a las provincias. Me
parece que hay mucha tela para cortar, y
me parece muy importante lo que va a su-
ceder a partir del martes.

Desde el Chaco, ¿cómo se inter-
preta este nuevo escenario político?

-Nosotros tenemos muy claro que los
diputados chaqueños vamos a acompa-
ñar medidas que recuperen beneficios de
la provincia, pero hasta ahora no encon-
tramos ninguna, muy por el contrario, por
ejemplo, vemos como el sueño de hace
mucho tiempo de la construcción del se-
gundo puente ha quedado totalmente con-
gelado. Hemos votado la garantía del te-
soro para avanzar con esa obra tan tras-
cendente para toda la región y ahora de
un plumazo lo hemos visto totalmente des-
cartado y ni hablar de otras cuestiones
como proyectos de rutas, agua potable,
viviendas que no es prioridad para el
Gobierno nacional y que sabemos que
para nosotros como región es muy im-
portante todo lo que se refiere a obras
públicas.

E l diputado nacional
Aldo Leiva, entrevis-
tado por EL LI-

BERTADOR, expresó su
preocupación por la falta de
proyectos relacionados con
obras públicas e industrias
en las iniciativas presidencia-
les, legislativas y ejecutivas.

Atribuyó la carencia de
expectativas para la produc-
ción a la "falta de iniciati-
vas a la visión del Gobier-
no", y advirtió la existencia
de un "Congreso paralelo"
con negociaciones cuestio-
nables en hoteles cercanos
al recinto parlamentario.

El legislador criticó la
existencia de dos oposicio-

nes y opinó que la que ex-
presa Unión por la Patria
con los diputados de iz-
quierda es "la única oposi-
ción válida".

Así transcurrió parte del
diálogo.

¿Qué lectura ha he-
cho del tratamiento legis-
lativo?

-En principio, es de pú-
blico conocimiento mi posi-
ción y la del todo el bloque,
contrario a este mal llamado
proyecto de ley de Bases.
Entiendo que todo está vi-
ciado por diferentes cuestio-
nes, la existencia de un Con-
greso paralelo, porque la ver-
dad es que todo indica que

fue elaborado por los abo-
gados de los grupos econó-
micos que acompañaron y
acompañan a Javier Milei.
No es casualidad que los tér-

minos que se plantean estén
relacionados con los intere-
ses que favorecen a esos gru-
pos económicos. Además, ha
sido público y notorio que
las negociaciones se realiza-
ron en hoteles cercanos al
Congreso o departamentos
de la Recoleta. Todo atenta
contra la Constitución y el
Congreso, contra las institu-
ciones. Y si a eso agregamos
que a los que estaban con-
versando con él les decía coi-
meros, y eran de diferentes
sectores, se torna mucho
más sospechoso todo lo que

tiene que ver con las vota-
ciones en general.

¿Puede haber cambio
de posturas en futuras
votaciones?

-Seguramente, lo segui-
remos viendo para definir
de qué lado estamos los di-
putados nacionales. Noso-
tros estamos del lado del
que le dijimos a la sociedad.
Lo que plantea Javier Milei
no tiene nada que ver con
lo que la gente votó para
nuestro espacio político.
Después están los "oficialis-
tas" o "dialoguistas", como
los llama Javier Milei, que
votarán como votaron o
cambiarán su posición. No
lo sabemos. Nosotros va-
mos a plantar nuestra opo-
sición en el recinto. Segura-
mente también habrá pre-
sentaciones judiciales, e ire-
mos avanzando, pero soy
consciente de lo que la gen-
te ha votado mayoritaria-
mente. La gente no votó
para que haya una devalua-
ción de más del cien por
ciento, o que el precio de los

comestibles sea inaguanta-
ble para amplios sectores de
la sociedad.

¿Hubo, fuera del re-
cinto, alusiones a la pa-
rálisis de la obra pública?

-No. Y el gran ausente
no solamente fue la obra
pública, no hay un proyec-
to al respecto a las indus-
trias, no hay nada que ge-
nere expectativas en gene-
ral a la producción. Todo
tiene que ver con la visión
que tiene este Gobierno, por
eso ahora veremos todo en
particular, porque nosotros
lo dijimos desde un princi-
pio: la verdadera trama está
en la delegación de poderes.
Si se consuma, va a avan-
zar en volver a políticas eco-
nómicas como las que lle-
varon a la debacle de 2001
y 2002. Cuando se repasa
la historia de estos persona-
jes que están junto a Javier
Milei, son los mismos que
endeudaron por cien años
al país, y nos dejaron condi-
cionados muy severamente
como un país soberano.


